

Fecha: 07-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: "Guardianes de Chiloé" conquista a niños y familias en su estreno en Ancud

Pág. : 4

Cm2: 447,0

VPE: \$ 282.047

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

# "Guardianes de Chiloé" conquista a niños y familias en su **estreno en Ancud**

*Se realizó el estreno oficial de la serie animada "Guardianes de Chiloé" en el Teatro Municipal Mauricio de La Parra, una producción enfocada en el cuidado del medio ambiente que tuvo una excelente recepción por parte del público, especialmente de niños, niñas y familias.*

**L**a iniciativa es impulsada por la Municipalidad de Ancud, a través del área de innovación y medio ambiente, y representa un importante hito en la apuesta municipal por el desarrollo creativo, la educación ambiental y el fortalecimiento de alianzas público-privadas.

El proyecto fue liderado por Ricardo Mansilla, encargado de Innovación y Alianzas del municipio, quien explicó que la serie nació como una idea que fue tomada forma a través del trabajo colaborativo y la creación de personajes pensados tanto para el público infantil como para los adultos.

**"Ha sido una experiencia muy gratificante. Una cosa es el trabajo detrás del proyecto y otra muy distinta es ver la reacción del público. La recepción fue muy positiva y eso nos deja muy felices a todos quienes participamos en esta iniciativa"**, señaló Mansilla, destacando además su cercanía personal con el mundo de la animación.

En la realización de "Guardianes de Chiloé" participaron organizaciones como Chiloé Silvestre, Magunco

y Barba de Palo en la música, junto a empresas privadas como Cruz del Sur, de origen ancuritano, y Cencosud, entre otras instituciones colaboradoras.

Por su parte, el alcalde de Ancud, Andrés Ojeda, valoró el impacto del proyecto y el talento local involucrado:

**"Estamos muy contentos como municipio de impulsar iniciativas innovadoras que incorporen a profesionales locales y transmitan valores positivos a nuestros niños y familias. Guardianes de Chiloé muestra a Ancud desde una mirada distinta, con identidad y compromiso ambiental"**, indicó.

La serie será exhibida en la naviera y buses Cruz del Sur, y se proyecta su futura difusión en canales regionales y nacionales, contribuyendo a la promoción cultural y turística de Ancud y del archipiélago de Chiloé.

Desde el municipio destacaron además que esta iniciativa se suma a una nutrida programación cultural y artística de verano, pensada para la comunidad local y los visitantes que llegan durante la temporada estival.

